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まけたま 
 

　 「新中ＰＲＩＤＥ」や「じゃ」などの素晴らしい流行語を、次々に生んできた私ですが、最近
私がよく、つぶやくのは「まけたま」という言葉です。これは私が勝手につくった略語です。 

 

「負けてたまるか」 
 

　 を略して「まけたま」です。私は、嫌なことや、がっかりしたことがあったとき、くじけそう
な自分に対して、「負けてたまるか」といつもつぶやいています。「負けてたまるか。負けて
たまるか。」と何度も唱えているうちに、だんだん面倒くさくなって「まけたま」と省略するよ
うになりました。誰か勝ちたい相手がいるのではありません。「あの人に負けない」ではな
く、くじけそうな自分に「負けてたまるか。」と唱えているのです。 
　 ３年生、進路決定に向けていよいよ正念場です。必ず春はやって来ます。みなさんには
仲間がいます。家族がいます。そして頼りになる新中の先生方がいます。負けるわけがあ
りません。私も負けそうなときほど、みなさんから元気をもらってきました。みなさんなら乗
り越えられます。「負けてたまるか。まけたま！」

中村園太夫座公演(1月26日) 

 
 　  放置竹林を活用した竹飯ごうづくりと調理実習(1月24日）  　 　   食育推進パワーアップ作戦（1年生）(1月27日) 

             入学説明会(1月29日)            　 　 生徒集会（1月31日）  　 雪景色(2月8日) 

　 　 新野町文化祭(2月7日)   　 3年人権講話(2月5日)　 　 　 　 　 　 　 　 トライキッズ閉講式(2月10日)      
　
　

 　
 

　 民芸部は今年もまた中村園太夫座の公演に出演させていただきました。３年生では
去年取り組んだＳＤＧｓ、環境問題への取組「スーパーＧＸ」の活動を引き続き実施してく
れています。3年生の人権講話では、阿南市人権教育協議会新野支部長さんが講話をし
てくれました。入学説明会では両小学校から六年生と保護者の方々が本校を訪れてくれ
ました。今年度も残り少なくなってきましたが、よろしくお願いします。

各行事の詳細はぜひ、ホームページをご覧ください  



 

学校評価アンケートお世話になりました 
 

　 学校評価アンケートにご協力ありがとうございました。集計結果についてはマチコミメール
で保護者の皆様にすでに送付させていただいております。今回は、いただきましたご意見等に
つきまして、現時点での学校の考えを以下に掲載させていただきます。ただ、皆様のお言葉が
あまりに温かく、学校としても大変ありがたく、恐縮している次第です。今後とも、お気づきの
点などございましたら、いつでもご相談いただきますようお願いします。 
 

①ホームページで学校の様子をまめに発言してくださるので、楽しみにしています。先生方
は部活動や地域の行事に精力的に取り組んでくださり感謝しています。一方で先生はちゃ
んと休めているのかと心配になります。
　 ホームページをご覧いただきありがとうございます。昨年度のある時期より、学校だより
も経費削減のためモノクロ印刷にしておりますので、ホームページでしたら、行事の様子な
どカラーでご覧いただけます。ご機嫌でアップしておりますのでぜひご覧ください。 
　 また本校職員への温かいお言葉ありがとうございます。新野中学校が、いわゆるブラック
な職場にならぬよう、十分配慮してまいりたいと思います。

 

②勉強面のサポートが、大きい学校より手厚いのでありがたい。
　 小規模校の強みを発揮できている面かと思います。職員も懸命にがんばってくれており、
感謝しております。ただ今後生徒数の減少と共に、教職員数の減も考えられます。今後も工
夫しながら、学習サポートにあたってまいりたいと考えております。

 

③先生方同士が協力し合っているようで学校の雰囲気が大変良いと感じます。行事などで
も先生方が生徒の頑張りを一緒に応援してくださって盛り上げてくださって有難く感じて
います。校長先生がPTA総会などで「相談があれば何でも気安く言ってくださいね」とよく
呼びかけてくださるように、相談などしやすい校風に感じ有難いです。人数の関係もある
と思いますが、検定など情報提供がもっと欲しい（会場が新野中学校でなくても）と感じる
事があります。
　 職員の協力体制や、学校の雰囲気を褒めていただけるのは何より嬉しく思います。あり
がとうございます。今後とも、「相談しやすい校風」を築いていきたいと思いますので、お困
りの際は決して躊躇せず、ご相談いただけるとありがたいです。 
　 検定等についてですが、今後、校内で検定が実施できないことも考えられます。校外実
施の検定等についても、可能な限り、積極的な情報提供に努めたいと思います。ご意見あり
がとうございます。

 

④冬の間の部活動について、昨年は定時を過ぎても遅くまで練習していたこともあり、子
供の帰り時間が真っ暗で、危なかったこともありました。現在は、ほとんど定時に終了して
くれていますが、今後も特に冬は、早めに終わっていただけたらと思います。また、土日の
部活動についても、土日は休養することも大事だと思うので、先生方も、しっかりと休みを
とってほしいです。
  部活動の終了時間については、生徒の安全に関わることですので、十分に留意してまい
ります。部活動終了後は速やかに下校するよう指導していきたいと思いますので、お子様の
帰宅が遅く心配なときには学校までご連絡ください。 
　 土日については、どちらかは休養日に充てるよう職員にも周知してきたところです。また、
職員もしっかりリフレッシュを図って、校務にあたれるように配慮していきたいと思います。
温かいお言葉本当にありがとうございます。

 

⑤全町運動会を廃止してもらいたい。中学校だけで運動会を行ってほしい。
　 昨年度実施した本校単独のミニ運動会がとても良かったという声を多数いただいたこと
もあり、昨年度も同様のご意見をいただきました。どちらにしてもメリット・デメリットがあろ
うかと思います。今後も、両小学校、こどもセンター、公民館・体協等と相談しながら検討し
ていくことになろうかと思います。ご意見ありがとうございます。


